

令和5年度 第22回H a g くみ 『バランス遊び、ジャンプ遊びをしよう！ 豆まきをしよう！』

1月31日（水）、2月1日（木）に22回目のH a g くみさんが行われました♪H a g くみさんで過ごせるのもあと少し…一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

ホールで巧技台やトンネルを使って遊びました。どうやって遊ぶだろう…と興味津々のH a g くみさん！やり方を教えてもらって挑戦してみると、全てをととも楽しそうに取り組んでいて何度も挑戦する姿が見られました。遊具によってはゆっくり慎重になる場面もありましたが、途中で諦めたり止まることなく、自分なりのやり方を見付けて最後まで楽しそうに取り組むことができていました。上手にバランスをとってはしごを渡ったりトンネルを通ったり、腕や足の力を使って坂道のジャンプ台を登ったりして、ミニアスレチックを何度も繰り返し楽しんでいました。その後、節分にちなんで豆まきを行いました。鬼の前にある箱がどうしても気になるようで、豆まきをするよりも箱を覗き込む姿がありました。「鬼はそと～！」の元気な声とともに鬼に向かって豆をおもいきり投げてやっつけることが出来ました。豆は拾わない、食べない、のお約束もしっかり守ることが出来て、楽しい一日となりました。

来週はいよいよ卒会式前最後のH a g くみさんです。幼稚園入園に向けて、お兄さんお姉さんと一緒に交流会をする予定です。来週も元気なH a g くみさんに会えるのを楽しみにしております！

